



No. 15

May 8 1965

三島総長を偲ぶ

隊長 杉原 正

新春パレードでお元気な姿を拝見し、ご健康が回復されたとばかり存じ上げておりましたか……。
「謹しんでご冥福をお祈りいたします」 先生は折りにふれて私たちに先輩（記憶に間違いなければ後藤新平先生）のお話しとして「金をのこして死ぬ者は下、仕事をのこして死ぬ者は中、人をのこして死ぬ者は上」と話して下さいました。

先生ご自身、それを身をもって示されつつ天に召されました。スカウトの育成についてご心配になつておられたと伺いました。

このことについては私たち4団の10周年記念誌において、キリスト教におけるスカウティングについて造詣深いお話を掲載しております。人をのこして死ぬことは大変むずかしく、ある牧師は「大勢の中でたった1人でも神を拝する人を育てることができれば私は使命を果したと云えるだろう」と云われております。人をのこして……は決して多くのスカウトをのこすだけでなく、内容のある後輩をのこすところに意味があると考えて、教会スカウトの役割は重大であると思います。言葉だけを通じて私たちは教育してはいけません。スカウトに接しながら、いわゆる人間の触れ合いによって知らず知らず人格に影響を与えています。

母の日〔5月第2日曜〕を迎えて、その起源を想い起します。北米東海岸ウエブスターで教会学校の教師を26年間続けたジャーヴィス夫人が、ある日曜日に「十誡」について話をしながら「皆さんのうち、誰か、母の偉大な愛に心から感謝する方法を考え出してくれることを望みます」と話しました。夫人の娘アンナはこの言葉を感銘深く聞き、夫人の死後追悼会の時、一箱のカーネーションを贈りました。列席者は感動して今後このような会を開こうと申合せました。1908年のことです。母の日を迎えて、一少女の感謝の気持が全世界に拡がっています。

自然を通じ創造主である神を知らせるスカウティング、自撥活動、自主性を根底とするスカウティング、内側からにじみでることによって意味があると思います。

人をのこす……人とはそのようなスカウトを育てることであると信じます。神に感謝する心が、隣人に対し、社会に対し奉仕する心に成長し、私たち一人一人がその役目を荷負っています。

その為の最大の努力と自己研鑽に励むことが、大先輩の靈をお慰めすることになると思います。

<夏季舎營(キャンプ)決定>

4月10, 11日の両日、杉原隊長、万石デンダット、渡辺、鈴木、増田デンマザーは、夏季舎營の候補地である八ヶ岳清里に下見にでかけ、下記の通り決定いたしました。

記

日 時 7月21日～24日 3泊4日

舎營地 山梨県美しの森 たかね荘

経 費 概 算 5,000円

夏休み直後ですから、全員参加ができると思いますが、学校行事が重なる場合は止むを得ません。

<5月父兄会ご案内>

年少隊11周年を間近にしておりますので、下記の通り父兄会を開催いたしますからご参集下さい。4月の父兄会において2名の方が無断で欠席をされております。ご協力いただけないときは、退隊をしていただくことがありますので充分ご注意下さい。

記

日 時 5月22日(土)午後2時30分

会 場 神宮内苑 <集合教会>

カブにてっては野外活動の好期ですから、と一緒に野外において父兄会をいたします。

- 議 題
- 夏季舎營について <経費とお手伝い>
 - 夏季用ユニフォームについて
 - 11周年記念式典について
 - その他

<組指導者新編成>

<デンマザー, デンダット>	<デンチーフ>	<デンマザー, デンダット>	<デンチーフ>
1組 伊藤 洋子 → 柏木 幸夫		5組 万石 俊夫 → 川島 正次	
2組 鈴木 徳子 → 百塙 竜一		6組 戸田 健次郎 → 銀谷 治郎	
3組 渡辺 和子 → 松野 成光		月の輪1組 金森 宗登夫	
4組 増田 純子 → 宇田川 淑明		月の輪2組 北原 陽介	

新団委員追加<月の輪選出>

月の輪1組 須田 美彌子 港区青山北町1 都営A5-29 402-3837

月の輪2組 守戸 操 港区芝琴平町2 501-9033

<4月を振り返って>

- 4月3日 月例会 <進級式、新組編成など> 13名の「りす」が誕生し、今まで「しか」だった12名が「くま」になり、月の輪組が別個に編成されました。それぞれ新しい組に替り、新しい指導者、仲間ができる楽しそうでした。みんな進級したのですから新しい気持でがんばりましょう。
- 4月10日 組集会 年度初めての組集会なので「たしなみ」「国旗」についてやってみました。
- 4月17日 組集会 繩むすびを中心とした色々なプログラムで組集会。
- 4月24日 隊集会 赤坂山王日枝神社で開会し、整列練習後「宝さがし」「ねずみと猫」などのワイドゲームで楽しみました。

<報 告 >

4月円卓会 4月6日築地本願寺において開催され、座間キャンプにある米国スカウトの指導者であるフエントレスご夫妻を囲んで、米国のスカウティングについてお話をきき、意見交換を行って有意義な円卓会になりました。

前年度指導者慰労会 4月19日午後6時より赤坂「桙」において39年度一年間ご奉仕下さった隊付、デンチーフを招待して感謝会を開催し、有意義なひと時を過しました。

出席者 杉原隊長 万石、戸田デンダット 渡辺、鈴木、伊藤、増田デンマザー 村田、片岡、井上、北原、金森隊付 須田、松本、河辺、恵良、百塚、宇田川デンチーフ

年少部指導者研修会 4月23日から26日まで港区青年館において開催され、杉原隊長は主任講師としてご奉仕下さり、4団から万石、関口副長補、伊藤、増田デンマザーが熱心に受講しました。

4月父兄会<無断欠席2名> 4月24日、年度初めての父兄会が行われ、午後2時から組別に指導者と懇談をし、その後、夏季営業、夏季ユニフォームについて相談をし、杉原隊長よりカブブックの扱い方、進歩制と自主性について話をされました。

4月指導者会 4月30日午後6時半から、麻布材木町「ジャーマンベーカリー」で指導者会が開かれ、5・6月プログラムについて相談しました。

出席者 杉原隊長 万石、戸田デンダット 渡辺、鈴木、伊藤、増田デンマザー 北原、金森隊付

<人事往来>

田中団委員長に有功章授与

5月1日東京連盟総会においてスカウト育成に功労があったと東京連盟から有功章の授与があり、バスピクニックの際、今田青年隊長より県連副コミッショナーとして田中団委員長に授与されました。

杉原隊長 山梨県連に奉仕

5月1日から3日まで、山梨県連で開設された年少部指導者講習会に主任講師として奉仕され、関口副長補が補助者として手伝われました。

杉原隊長 教育大会講師に

5月3・4日の両日、東洋英和女学院で開催された全国キリスト教教育大会に、白神副団委員長と共に本年始めて開設されたスカウト教育部門の講師としてご奉仕されました。なお、シニア、ローバーのスカウトが会場整理の奉仕をしました。

5月プログラム

<テーマ> ありがとう！おかあさん

<母の日に感謝を>

集会日	集会時間	集会種別	内 容
1日	2:30~4:30	組集会	'母の日'のプレゼント準備
8日	2:30~4:30	組集会	カーネーションを利用したプレゼントの作成
15日	2:30~5:00	隊集会	ワイドゲーム <日枝神社>
22日	2:30~6:00	隊集会 <父兄会>	ワイドゲーム <神宮内苑>
29日	2:30~5:00	月例会	矢章授与式 作品展示

プログラムより

5月9日は母の日です。いつもいろいろお世話して下さるお母さまに心から感謝の気持をこめて、プレゼントを作りました。

〔お誕生日 オメテトウ!!〕

1日	朱 鴻 操(月の輪)	16日	梅 垣 克 輔(1組)
2日	増 田 デンマザ(4組)	22日	平 岡 和 光(6組)
7日	玉 城 章(4組)	25日	小 達 和 男(月の輪)

白神先生おめでとう

5月9日 副団委員長の白神先生は靈南坂教会において、高島宏子さんと結婚式を挙げられました。団からはスカウト楯が贈られました。隊からは杉原隊長、万石、戸田デンダット、団委員の方々が参列されました。

指導者円卓会 5月4日6時半より第1地区円卓会が大井第一小学校で開かれ、「プログラム」について研究しました。4団からの出席者は

杉原隊長 加藤、五十野副長 万石、関口副長補 鈴木、伊藤、増田デンマザー

合同バスピクニック<ガールスカウト合同> 5月5日今にも降り出しそうな天気のもと、靈南坂教会に集まるスカウトがご父兄と共に250名、バス4台に分乗して「猿島」に出発しました。船にのったり、風船ゲームをしたり楽しい一日を過しました。当日は飯育成会長、田中団委員長もご参加下さいました。

〔編集後記〕

若葉の美しい季節、カブ達が外で、おおいにあはれたい季節です。プログラムでもわかるように、隊集会が多く組まれています。元気に活動しましょう。